

# *Le président du Venezuela se prononce pour la consolidation de l'ALBA-TCP*

---



Caracas, 25 octobre (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a relevé l'importance de la consolidation de l'ALBA-TCP, L'Alliance Bolivarienne de Notre Amérique-Traité de Commerce des Peuples, face aux assauts de la droite internationale.

Au cours d'une rencontre au palais présidentiel de Miraflores, avec des intellectuels de diverses parties du monde, Nicolás Maduro a lancé un appel au renforcement des liens entre les pays et les mouvements sociaux du continent et avec Cuba, le Nicaragua, la Bolivie et le Venezuela, comme axe central de l'ALBA-TCP.

Le chef d'état vénézuélien a relevé la nécessité d'avancer vers la décolonisation définitive des pays latino-américains afin de renforcer les valeurs culturelles et l'indépendance du Venezuela et des autres nations de la région.



**Radio Habana Cuba**